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  一 般 質 問 通 告 書 

令和２年第３回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 学校統廃合・教育環

境・子育て世代の移住促

進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症に係る経済支援対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 川内原発４０年以降の

稼働について 

 

 

 

 

 

 コロナ禍で都会から地域への

移住機運が高まっているが、こ

れを受けて子育て世代、若年者

向けに緊急的かつ大掛かりな

Ｕ・Ｉターン促進策を打つこと

は考えていないか。 

 本年５月に教育委員会から発

表された市学校規模適正化基本

方針は、市長も方針の推進を全

面的に支持しているか。 

 学校によって、保護者や地域

住民から４年後の統合への反対

の声が多く聞かれる場合は統合

方針を撤回することもあるか。 

 インターネット環境整備、児

童・生徒へのタブレット配付

は、いつまでにどのように実施

するのか。 

 活性化商品券、プレミア付き

食事券取扱店の対象を商工会議

所会員・飲食店組合員に限る理

由は。 

 畜産農家・漁業者・鮮魚仲買

人支援の条件設定は適切だった

か。 

 飲食業・宿泊業・畜産農家・

漁業者・鮮魚仲買人以外で売り

上げを大きく落とした業種・事

業者への支援金支給は考えない

のか。 

塩田鹿児島県知事は、４０年以

降の運転延長の是非について、必

要に応じ県民投票を実施する考え

を示されているが、この考えへの

評価は。また、必要に応じて住民

投票で市民の考えを問うことは考

えていないか。 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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４ 旧国民宿舎跡地活用に

ついて 

 

 協定締結先ＨＫＲJapan社の親

会社の本社所在地香港の一国二

制度の行方は不透明で、中国政

府の強権発動に各国から批判を

集めているが、そのような地域

の企業と協定を継続することへ

の、安全保障上の懸念は一切有

していないか。 

 解体後、次の施設計画が決ま

るまで展望所を有効に活用する

考えはあるか。 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

２ ２ 川 上 洋 一 漁業振興について  漁業後継者就業支援事業の終

了後、独り立ちするための支援

策はないか。 

 出水市水産業活性化推進事業

補助金と同じ補助制度の創設は

できないか。 

 阿久根に水揚げされる「瀬

物」は食のまち阿久根を代表す

る食材である。例えば、「うに

丼祭り」、「伊勢えび祭り」の

ように、「ハタ鍋祭り」を開催

するなど、より多くの方々に

「瀬物」を提供する方策はない

か。 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

３ ３ 濱 門 明 典 １ 新型コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 市道の整備について 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

新型コロナウイルスの影響によ

る不況のなか、市の特別職など、

こんな時こそ身を切る政策を考え

てはどうかと提案しましたが、こ

のことに対して、改めて、議員も

含めた給与等の削減を行い、福祉

のほうに回すべきだという考えは

ありませんか。 

 市民の生活道路である市道は

非常に多くありますが、市長は

十分整備されていると思ってい

ますか。 

 ７月の豪雨被害で道路として

機能を失った市道が多くありま

したが、市長はこの状況を確認

されましたか。 

 ７月の豪雨の後、崩土除去は

大変だったと思いますが、その

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 
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作業後の状況を見ましたか。台

風シーズンの中で、あのような

始末の悪い状況ではさらに被害

が出るのではないですか。 

 

 

 

 

４ ６ 竹 原 信 一 １ 人口減と職員増 

 

 

 

 

 

 

２ 固定資産税 

 

３ 新型コロナ問題等 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市役所とＨＫＲとの関

係 

 

 

 

５ 阿久根小学校移転問題 

 不景気と人口減の中、正規職

員をどこまで増やすのか。 

 定年後の正規職員を再び正規

職員として雇用しているが、会

計年度任用職員と比べて処遇と

報酬、人件費の差が大きすぎる

のではないか。 

取りすぎた固定資産税について

謝罪と返金をしないのか。 

 ワクチンの効果と安全性は信

頼できるのか。 

 ＰＣＲ検査で陽性と診断され

た人たちはどのような目にあう

のか。 

 マスクに感染予防効果はある

のか。マスクが原因となる衛生

上の害を教えているか。 

中国の香港国家安全維持法が成

立したが、ＨＫＲJapanから香港

本社を通じて中国政府に秘匿すべ

き市の情報が流れるのではない

か。 

費用対効果の見通しを問う。 

市   長 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

市長・教育長 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市長・教育長 

５ １ 竹之内 和 満 １ 学校規模適正化におけ

る小・中学校の統合につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 旧国民宿舎跡地活用に

ついて 

 

 

⑴ 阿久根市において小・中学校

の統合が必要な理由は何か。 

⑵ 小学校の統合において、存続

する小学校と廃校になり統合す

る小学校があるが、その理由及

び根拠は何か。 

⑶ 保護者や地域住民等との、統

合の適否に関する合意形成が可

能と考えているか。 

⑷ 廃校により多くの小学校が、

華の50歳組の開催が難しくなる

が、どのように考えているか。 

⑴ ＨＫＲ社の「阿久根市におけ

る観光開発の可能性等に関する

調査報告」によると、単純に旧

国民宿舎跡地での開発を検討す

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

市   長 
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３ 阿久根市観光連盟解散

後の組織の現況について 

べきではなく「面的開発」を行

うべきとあるが市も同じ考え

か。 

⑵ 概ね何年後をめどに開発して

いくつもりか。 

⑶ 既存の観光に関する構想・計

画との整合性は図れているか。 

⑴ 阿久根市観光連盟が解散した

後、どのような組織に移行して

いるのか。 

⑵ その組織等は、市からの補助

金等を交付されているか。ま

た、経営・運営状況はどうなっ

ているか。 

⑶ 市から今後、組織改善や組織

再編の助言をすることはあり得

るのか。 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 


